

ROBINET A PAPILLON SERIE 900

SERIE 900 BUTTERFLY VALVE



Options manchettes / Seats options

Matière / Material	Code / Code	Température / Temperature	Utilisation / Use
EPDM CHALEUR HEAT EPDM	2	-40°C à +130°C	Eau chaude, froide, industrielle, de mer. Bonne résistance aux intempéries et aux UV.
	2	-40°C to +130°C	Hot water, cold, industrial water, sea water. Good weather UV resistance and atmospheric conditions.
EPDM ACS ACS EPDM	0	-40°C à +90°C	Pour utilisation sur eau potable. Homologué par le Laboratoire Santé, Environnement, Hygiène de Lyon, N° de dossier 03 ACC LY 009.
	0	-40°C to +90°C	For use on drinking water. Approved by the Laboratory Health, Environment, Hygiene of Lyon, N° of file 03 ACC LY 009
EPDM BLANC WHITE EPDM	C	-40°C à +90°C	Caractéristiques communes aux EPDM, couleur blanche pour application alimentaire ou pharmaceutique.
	C	-40°C to +90°C	Characteristics common to the EPDM, white color for food or pharmaceutical application
NBR BLANC WHITE NBR	9	-40°C à +90°C	Caractéristiques communes aux NBR, couleur blanche pour application alimentaire ou pharmaceutique.
	9	-40°C to +90°C	Characteristics common to the NBR, white color for food or pharmaceutical application
VITON VITON	4	-15°C à +200°C	Bonne résistance aux acides, à l'ozone, aux huiles minérales, aux hydrocarbures et solvant aliphatiques, aux solvants chlorés.
	4	-15°C to +200°C	Good resistance to the acids, ozone, mineral oils, aliphatic hydrocarbons and solvent, chlorinated solvents.
HYPALON HYPALON	8	-25°C à +120°C	Bonne résistance aux acides, à l'ozone, au chlore, aux intempéries.
	8	-25°C to +120°C	Good resistance to the acids, ozone, chlorinate, bad weather atmospheric conditions.
SILICONE SILICONE	6	-60°C à +200°C	Bonne résistance aux basses et hautes températures, à l'ozone et aux intempéries.
	6	-60°C to +200°C	Good resistance to low and high temperatures, ozone and the atmospheric conditions.
NBR CARBOXYLE CARBOXYLIC NBR	A	-10°C à +100°C	Excellente résistance à l'abrasion.
	A	-10°C to +100°C	Good abrasion resistance.
EPICHLORYDRINE EPICHLORYDRIN	7	-30°C à +60°C	Caractéristiques communes aux NBR, bonne imperméabilité aux gaz.
	7	-30°C to +60°C	Characteristics common to the NBR, good impermeability with gases.
NBR NBR	1	-10°C à +100°C	Bonne résistance aux huiles minérales et aux solvants aliphatiques
	1	-10°C to +100°C	Good resistance to mineral oils and aliphatic solvents

Les informations ci-dessus ne sont données qu'à titre informatif et orientatif. Veuillez contacter notre service technique pour obtenir une définition précise. BURACCO - SEPAME n'est en aucun cas responsable des dommages provoqués par une mauvaise interprétation des informations ci-dessus.

Les températures données sont des minimums et des maximums, en statique. Ces valeurs sont à modérer en fonction des constructions et des pressions d'utilisation.

Informations above are given only on a purely informative and suggestive basis. Please contact our engineering department to obtain a precise definition. BURACCO - SEPAME is not responsible for the damage caused by a bad interpretation of information above.

The temperatures given are minima and maxima, in statics conditions. These values are to be moderated according to constructions and pressures.

FICHE TECHNIQUE TECHNICAL DATA SHEET

N°: FT900
Indice : A



Options corps / Bodies options

Code/ Code	Modèle/ Model	Matière/ Material
W	Oreilles de centrage <i>Wafer type</i>	ACIER A216 WCB REVETU EPOXY <i>CAST STEEL A216 WCB EPOXY COATING</i>
V	Oreilles taraudées <i>Lug type</i>	
S	Oreilles de centrage <i>Wafer type</i>	INOX A351 CF8M <i>STAINLESS STEEL A351 CF8M</i>
M	Oreilles taraudées <i>Lug type</i>	

Options papillons / Discs options

Code/ Code	Matière	Material
5	HASTELLOY 2.4686	<i>HASTELLOY 2.4686</i>
6	URANUS B6 (1.4539)	<i>URANUS B6 (1.4539)</i>
7	TITANE	<i>TITANE</i>

Options axes / Stems options

Matière	Material
CUPRO ALUMINIUM	<i>ALUMINIUM BRONZE</i>
URANUS 45N	<i>URANUS 45N</i>